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Уважаемый Александр Сергеевич!

Направляем Вам вопросы к отчету Губернатора Хабаровского края

о результатахдеятельностиПравительстваХабаровского края за 2020 год:

1. Проблемный вопрос газификации Хабаровского муниципального

района заключается в отсутствии финансирования работ по проектно-

исследовательским работам (ПИР) и проектно-сметной документации (ПСД),

прохождение экспертизы. В настоящее время действующее законодательство

Хабаровского края не предусматривает финансирование вышеуказанных

видов работ. Учитывая дефицит бюджета Хабаровского муниципального

района, администрация не может приступить к разработке ПСД на

строительство внутриквартнрных газопроводов. При реализации мероприятий

по строительству ГРС и межпоселенческих газопроводов у местного населения

Хабаровского муниципального района продолжает отсутствовать техническая

возможность присоединения к газовой сети. В целях недопущения социальной

напряженности, реализации статьи 15 Федерального закона № 131-ФЗ в части

газоснабжения населения Хабаровского муниципального района просим

рассмотреть вопросы:

- строительства внутриквартнрных газопроводов силами «Газпром» за

счет средств спецнадбавки к тарифу за транспортировку газа и в соответствии

с действующей программой;

- внесение изменений в действующее законодательство Хабаровского

края в части возможности использования средств КАИП на разработку ПИР и

ПСД.
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Что Правительством Хабаровского края сделано по развитию

газоснабжения в целях улучшения социально-экономических условий

жизни населения либо планируется сделать? (депутат О.И. Мироманова)

2. В Хабаровском муниципальном районе остро стоит вопрос

строительства очистных сооружений. Планируется ли в ближайшее время

решение данной проблемы? (депутат Н.И. Чумакова)
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